
Projeto de resolução - angn90if

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

Despacho NP: angn90if
SECRETARIA DE SERVIÇOS LEGISLATIVOS
07/02/2024
Projeto de resolução nº 21/2024
Protocolo nº 176/2024
Processo nº 80/2024
 

Autor: Dep. Eduardo Botelho

Concede o Título de Cidadão Mato-Grossense
ao Senhor Luis Martins de Lima.

       

A ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE MATO GROSSO, com base no que dispõe o
Art. 26, inciso XXVIII, da Constituição Estadual, resolve:

Art. 1° Fica concedido o Título de Cidadão Mato-grossense ao Senhor Luis Martins de Lima.

Art. 2° Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.

JUSTIFICATIVA

Filho de uma família de dez irmãos, nascido em Jaguaribe, Ceará, aos meus oito anos de idade, se mudou
para Campo Grande – MS, cidade em que passou sua adolescência e juventude até por volta dos 21 anos.

Em 1984, se mudei para Cuiabá para ocupar o cargo de gerente de uma loja de tintas com mais vinte
colaboradores, cujo o atrativo da direção da empresa para promoção, foi o fato de ser um vendedor proativo,
que não esperava o cliente ir até a loja, pelo contrário, buscava localizar as obras e assim obtinha o nome e
telefone do proprietário ou engenheiro responsável, a partir deste banco de dados, conseguia bater as metas
e ganhar todas as premiações de vendas.

Suas ações de proatividade e como Gerente de Vendas chamaram a atenção de um investidor que o
convidou para montar uma loja de tintas em Cuiabá – MT, denominada Aquarela Tintas.

Pediu demissão da empresa Brastintas e foi em busca de um novo desafio: ser empresário de varejo.

Em 1993, pelo seu arrojo, preocupação com os clientes e conhecimento de como vender, chamou a atenção
da indústria de tintas SUVINIL, que realizou a concessão para que a Aquarela Tintas fosse a primeira loja de
tintas de Mato Grosso a ter o SISTEMA SELF COLOR SUVINIL.

Entre os anos de 1996 a 1999, com uma hiperinflação no país, com troca constante de moedas e uma
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instabilidade de mercado, teve que vender a loja e partir para a iniciativa privada, com sua esposa Sandra
Lima.

Em 1995 trabalhava como Gerente de Vendas da Coca Cola em Cáceres e região, e durante os três anos de
empresa, superou todas as metas de vendas.

Foi contratado pela Unimed Seguros S.A e lá, desenvolveu muitos relacionamentos, conhecimento sobre
cooperativismo, bem como conheceu inúmeras histórias de sucesso de profissionais da área de saúde, a
exemplo de médicos e diretores que são muito bem remunerados em função de executarem um trabalho
árduo com muito profissionalismo, pois abrem mão do próprio dia-a-dia com seus familiares e amigos para
se dedicarem a sua profissão.

Foi convidado para o segmento das Telecom, trabalhou na Tim, Oi e Embratel.

Na Tim entrou como Trader e após seis meses foi promovido a Coordenador Regional de Vendas com mais
de 120 colaboradores diretos e indiretos sob sua responsabilidade.

No ramo de Telecom, desenvolveu habilidades como estratégias de ocupação de território, liderança de
mercado e como otimizar a entrega de resultados dos seus liderados.

Paralelo ao seu trabalho corporativo, em 2009, iniciou a sua carreira de professor universitário na Faculdade
Candido Rondon. Em 2010, entrou na UNIC, tendo aplicado as disciplinas de TGA, Empreendedorismo,
Gestão de Pessoas, Planejamento Estratégico para dezenas de alunos, nas unidades UNIC Barão, UNIC
Pantanal e UNIC Beira Rio até 2020.

De 2012 ate final de 2017, foi Gerente de Vendas da Bimetal, canal de grandes empresas, onde a máxima
da empresa é que nunca deve ‘QUEIMAR PONTES, frisando novamente a questão do relacionamento em
situações positivas e ou negativas, e que o interessa é última linha, isto é, os resultados.

Atualmente é CEO da Portal Business e ao longo desses seis anos já prestou consultorias para dezenas de
empresas de pequeno médio e grande porte no estado de Mato Grosso, a exemplo da Beira Rio Materiais
para construção, Elétrica Paraná, Clinica Longetiva, Perfilados Multiaço, Construtora São Benedito, Havan,
etc.

Por fim, são 39 anos morando e trabalhando, aprendendo e ensinando as boas práticas de gestão para os
cidadãos mato-grossense.

Por estas considerações, por todos os relevantes serviços prestados a sociedade brasileira e do Estado de
Mato Grosso, proponho a concessão do Título de Cidadão Mato-grossense ao Senhor Luis Martins de Lima,
que indiscutivelmente merece todas as honras e respeito.

Para tanto, apresento o Projeto de Resolução e peço apoio dos nobres pares pela sua acolhida e merecida
aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 24 de Janeiro de 2024
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Eduardo Botelho
Deputado Estadual
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